



PITCH-DAY



WIR SIND FÜR EUCH BEI DER PRÄSENTATION DES PILOT- PROJEKTES DER „BUSINESS RALLYE“ GEWESEN.

DIE FAND IM ENERGETICON ALSDORF STATT, IM PANORAMARAUM 2 GING ES, NACHDEM WIR ANGEKOMMEN WAREN, NACH ETWA 30 MINUTEN LOS UND ENDETE NACH CA. 2 STUNDEN. DIE PRÄSENTATIONEN KAMEN VON DER KLASSE 10F. DIE STELLTEN IHRE SELBST HERGESTELLTEN PRODUKTE VOR:

„Lightingtree“: dekorative Lampen aus Holzabschnitten mit LED- Lampen und

„Suncharge“: eine mobile, solarbetriebene Powerbank zum Laden eines Handys.

DANACH GAB ES EINE 45MINUTEN PAUSE, IN DER EINE JURY SICH BERATEN HAT UND ES FÜR DAS PUBLIKUM UND DIE TEILNEHMER EIN TOLLES BUFFET GAB.

DANACH WURDE KRITIK VON DER JURY ABGEGEBEN. DIE SCHÜLER:INNEN HABEN TOLLES FEEDBACK FÜR IHRE IDEEN UND PRODUKTE BEKOMMEN.

DANACH HAB ES EHRUNGEN UND GESCHENKE. WIR BEKAMEN EINE FLASCHE, EINEN USB-STICK, EINEN TEXTMARKER, EINEN KUGELSCHREIBER, EIN NOTIZBUCH, EINEN COLLEGE BLOCK.

ES WAR EIN TOLLER UND BESONDERER VORMITTAG. WIR WURDEN ABGEHOLT, DANN WURDEN WIR IN DIE SCHULE GEBRACHT DANN GING DER NORMALE SCHULALLTAG WEITER.

FELICIA UND ISABELLA 5B

